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MINISTERO DELL’ISTRUZIONE, DELL’UNIVERSITA’ E DELLA RICERCA 
UFFICIO SCOLASTICO REGIONALE PER LA SICILIA 

ISTITUTO COMPRENSIVO “S.G.BOSCO” 
Via  Mazzini, 62-tel. e fax 0934464274  C. F 91003950861- 94012 Barrafranca 

(Enna) 
Mail:enic824005@istruzione.it-Pec:enic824005@pecistruzione.it 

  
Verbale n. 10 del Consiglio di Istituto - seduta del 13/10/2014 

 

Oggetto: convocazione del Consiglio d’Istituto  

       Il giorno 13 del mese di  Ottobre  dell’anno 2014, alle ore 16,00, in seconda 

convocazione, a seguito di regolare  convocazione, nell’aula Magna  del plesso “S. G. 

Bosco”, si è riunito il Consiglio di Istituto, per discutere e deliberare sul seguente o.d.g.  

1. Approvazione verbale della seduta precedente. 
2. Bando mensa. 
3. Regolamento comodato d’uso. 
4. Situazione classi plesso Verga scuola secondaria di primo grado. 
5. Proposte di acquisto attrezzature didattiche. 
6. Comunicazioni. 

 

Presiede la riunione il Presidente, prof. Fabio Accardi, il quale, constatata  la regolarità 

della convocazione e accertata l’esistenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Svolge le funzioni di segretario la prof.ssa Gina Patti. 

 
Il Consiglio di Istituto risulta così composto e le presenze e le assenze dei componenti 

sono indicate nel sottostante prospetto: 
 

Cognome e Nome Componente Presente Assente 

PERRICONE  LUIGIA 

M.E. 

Dirigente X  

ACCARDI FABIO Genitore X  

BARRESI GIUSEPPINA Genitore X  
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BONFIRRARO BRUNA Genitore  X 

MARCHI’ CARMELA Genitore  X 

PERRI GIUSEPPE Genitore X  

RUGGERI GIOVANNI Genitore X  

   DI STEFANO SIMONA  Genitore X  

PACE TERESA Genitore  X  

   ARENA LIBORIA Docente X  

STRAZZANTI ANDREA Docente X  

LA MATTINA STELLA Docente X  

CILANO M. GRAZIA Docente X  

FARACI SALVINA Docente  X 

PATTI GINA Docente X  

SALAMONE MARIA Docente X  

SIMONTE ROSA MARIA Docente X  

CANALE ALESSANDRO ATA X  

MESSINA SALVATORE ATA  X 

 

  Si passa alla trattazione del primo punto all’o.d.g.   

    
1.Approvazione verbale seduta precedente. 

              La prof.ssa Gina Patti dà lettura del verbale della seduta precedente. Il Consiglio 

all’unanimità approva il verbale n° 09 della seduta tenuta in data 22 Settembre 2014. 
 
Si passa alla trattazione del secondo e del terzo punto all’o.d.g. 
 

2. Bando mensa. 
La DS pone all'attenzione del Consiglio la  problematica della refezione scolastica, 

ricordando che tale servizio rientra tra quelli essenziali che il Comune deve assicurare 

per le classi a tempo pieno e per le sezioni della scuola dell’infanzia che prevedono un  

tempo scuola di 40 ore settimanali. Secondo l’art. 139, comma 2 del D. Lgs. 112/1998, 

infatti, i Comuni attuano, di intesa con le Istituzioni scolastiche,  interventi ed azioni 

tese a realizzare le pari opportunità di istruzione, mentre l’art. 13 del D. Lgs. 267/2000 
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afferma che spettano al Comune tutte le funzioni amministrative che riguardano la 

popolazione e il territorio comunale, precipuamente nei settori organici dei servizi sociali, 

dell’assetto e dell’utilizzazione del territorio e dello sviluppo economico. La presenza della 

mensa scolastica è, inoltre, condizione essenziale per l’assegnazione da parte dell’USR 

dell’organico necessario per attivare le classi a tempo pieno dando, così, alla scuola la 

possibilità di arricchire la propria offerta formativa al fine di  offrire maggiori opportunità 

di formazione e di crescita agli alunni del territorio. Le classi a tempo pieno, prevedono, 

infatti, un tempo scuola più lungo che permette di organizzare attività di recupero e 

potenziamento. Il tempo dedicato alla mensa  favorisce, inoltre, una maggiore 

socializzazione  tra gli alunni, oltre a costituire   un momento formativo di educazione e 

di promozione della salute.  

I genitori presenti nel Consiglio, condividendo quanto espresso dalla Dirigente, 

ribadiscono  che la refezione scolastica è un servizio che i Comuni hanno l’onere di 

organizzare nel caso di classi a  tempo pieno/prolungato e chiedono che il Comune 

assegni alla scuola i fondi necessari per garantire tale servizio e ridurre, di conseguenza, 

la quota spettante alle famiglie.  

Dopo ampia discussione, si decide che la scuola, in attesa di una risposta da parte 

dell’amministrazione comunale, emani un bando, secondo la procedura del cottimo 

fiduciario per il servizio di refezione scolastica per l’a.s. 2041/2015. La DS illustra il 

bando e dopo un’ampia discussione viene approvato all’unanimità. 

Si passa alla trattazione del terzo punto all’ordine del giorno. 

3.Regolamento comodato d’uso. 
 

La DS illustra ai componenti del Consiglio il Regolamento per la fornitura di libri di testo 

e per alcuni strumenti musicali. 

Dopo ampia discussione  

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

 APPROVA  il Regolamento per la fornitura di libri di testo e di alcuni strumenti musicali 

che viene allegato al presente verbale. 

Si passa alla trattazione del quarto punto all’ordine del giorno. 

4. Situazione classi plesso Verga scuola secondaria di primo grado. 
 

La DS comunica che due classi della scuola secondaria di primo grado sono ubicate 

presso il plesso Verga per scelta delle famiglie. Si fa presente, però, che tale 

organizzazione non consente agli alunni di usufruire a pieno delle strutture e dei 

laboratori di cui è dotata la scuola e comporta dei problemi di vigilanza nel caso in cui si 

verifichino   assenze improvvise o limitate alla singola giornata dei docenti. Sarebbe 

auspicabile il trasferimento delle classi nel plesso “Don Milani” per poter garantire a 
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tutti, docenti e alunni, un luogo di lavoro e di studio più sereno e proficuo. Si propone, 

pertanto, dietro consultazione delle famiglie e relativa adesione, di trasferire le due classi 

al plesso Don Milani. 

Il Consiglio approva la proposta a condizione che vi sia un’adesione di almeno il 90% dei  

genitori degli alunni frequentanti le due classi. A questo proposto il Consiglio evidenzia 

la necessità di presentare al Comune la richiesta di attivazione del servizio di trasporto. 

Si passa alla trattazione del quinto punto all’ordine del giorno. 

5. Proposte di acquisto attrezzature didattiche. 
 

Il Consiglio approva la richiesta dei docenti di strumento musicale relativa all’acquisto di 

un pianoforte e quella degli insegnanti della scuola dell’infanzia relativa all’acquisto delle 

sedie e di alcuni giochi. 

Comunicazioni 

La dirigente comunica che lo scorso 3 settembre il Presidente del Consiglio Matteo Renzi 

e il Ministro Stefania Giannini hanno presentato il Piano “La Buona Scuola”. Un 
documento che rimette al centro del dibattito nazionale l'istruzione, vista come 
investimento di tutto il Paese e come leva strategica per tornare a crescere.  

 Sul sito www.labuonascuola.gov.it è possibile leggere e scaricare la versione PDF del 
Rapporto: è importante conoscere le proposte del Piano, per poterle discutere e 

rafforzare. Sullo stesso sito, dal 15 settembre, è stata attivata una consultazione 
pubblica che parte dai contenuti del Piano con l'ambizione di coinvolgere il mondo della 
scuola e tutti i cittadini in un confronto aperto, per realizzare la più grande mobilitazione 

sulla scuola mai tentata. 
 Tutti i protagonisti della scuola, fino al prossimo 15 novembre, possono dare il proprio 
contributo in primo luogo esprimendo la loro opinione su ogni singolo capitolo del piano, 

attraverso il QUESTIONARIO. Sono inoltre presenti anche altre aree di partecipazione, 
per dare evidenza ai risultati dei dibatti organizzati sul territorio, e per discutere online 

di particolari proposte. Dal 20 al 25 ottobre è indetta la “Settimana de La Buona Scuola”.  
Durante quei giorni saranno organizzati dibattiti tematici, al MIUR, in ogni regione e 
nelle amministrazioni locali, incontri, mostre e attività con l’obiettivo di portare 

l’attenzione di tutta la cittadinanza sui temi dell’istruzione e sul Piano “La Buona 
Scuola”. Si invitano, pertanto, docenti e genitori a partecipare alla consultazione. 

Il Presidente alle ore 18,30, esauriti i punti all’ordine del giorno, dichiara sciolta la 
seduta. 

 

Il Segretario                                                        Il Presidente 

Prof.ssa Patti Gina                                                                          Accardi Fabio 
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